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６年生 学習発表会 保護者の皆様の感想

今年は150周年ということで、小学校最後の年にこのような記念式典に参加できたこと、そして、最
高学年としてみんなを引っ張って行くその一人一人の姿、とても大きく成長し、みんながきちんと自分の
役割を果たしている様子にとても感動し、涙が出そうになりました。小学校生活において、６年生は時に
友達とぶつかりながらも、みんなが仲良く過ごすことができる学年だと思いました。これからも人を思い
やる優しい心（ハート）をもった学校生活を送ってください。とてもすばらしい学習発表会でした。

150周年おめでとうございます。短い期間で練習したとは思えない演出で感動いたしました。5、6年
生、手話で合唱と独唱。 3 4年生、群読グッときました。１、２年生、校長先生の特別出演。思い出に残
る特別な発表会ありがとうございました。残り少ない小学校生活、今後もご指導よろしくお願いいたし
ます。

5 、6年生が力を「合わせて」とても素晴らしい発表会だったと思います。夢や今の想いを大切に日
々成長していってほしいです。手話をやりながらの歌はとても感動しました。

一人一人がはきはきと相手に伝わる声量と話し方で、見ていてとても気持ちが良かったです。自信
をもって堂々と表現する姿に感動しました。

たくさん練習を頑張ったのが伝わりました。これからも自分の夢に向かって突き進んでください。父
も「ゆりの木の友よ」を覚えていまして、応援歌独特のリズム懐かしんでいました。今回で「最後の学習
発表会」。すべての行事が「最後の…」です。残りの四ツ屋小学校生活もはあと学年らしく楽しんでく
ださい。

学団ごとの学習発表会とても良かったです。人数が多いので見ごたえがありました。子どもたちはみ
んな大きな声で発表していて、聞きやすかったです。先生が考えたストーリーをみんなでアレンジしたと
聞きました。アレンジできるのも5、6年生だからだなあと感心しました。一人一人の衣装もとても似合っ
ていました。小学校最後の学習発表会、子どもたちのいい表情をとても感じました。ありがとうございま
した！

今年は２学年ずつ合同での学習発表会とのことで、新しい形の学習発表会で楽しく観させていただ
きました。みんなが一致団結し、大きな声で発表している様子はとても印象に残っています。これから
も、四ツ屋を盛り上げていってほしいと思います。元気パワーあふれる発表会をありがとうございまし
た。

5 、6年生の発表を見させて頂きました。子どもたちの未来がとても楽しみです。

小学校最後の学習発表会だったので、2学年一緒となったことでセリフも少なくてさみしく思いまし
た。しかし、将来の夢を一人一人発表する姿に成長を感じ、幼い頃から一緒に過ごしてきた子どもたち
の姿を走馬燈のように思い出しました。最後の手話付きの歌もすばらしかったです。心があたたかくな
る、5年生と息ぴったりの発表をみさせていただきまして、ありがとうございました。

台本があったけど、物語がおもしろくなるように児童たちが考えたと言っていました。その通り、とても
楽しくそして皆将来の事を考えているのだと感心しました。（先生のアドバイスもあったようです）そし
て、他の学年の児童の皆も一生懸命発表するのを久しぶりに見て感動しました。

小学校生活最後の学習発表会なので楽しみにしていました。学習発表会を見て、 20才の時に都
会に行った子、地元に残っている子と小学校時代の時のように会えるといいなと感じました。昔の四ツ
屋、未来の四ツ屋と見ていてとても楽しかったです。「ゆりの木の友よ」、私も四ツ屋小学校の出身で
すが、歌った記憶がなかったのできくことができてよかったです。6年生の将来なりたい夢が20才の時
にどうなっているか楽しみです。



最後の学習発表会。全員の演じた姿を見ることができて嬉しかったです。長男の卒業式から始まっ
たコロナによる様々な制限がある中での行事…しょうがないと思いつつも寂しい思いでいましたが、今
年150周年という節目の年に、素晴らしい子どもたちと一緒に過ごせて本当に良かったです。育ててく
れた先生方に感謝しながら、将来の夢、みんなの夢が叶うといいなと思いながら見させて頂きました！

150周年という節目の学習発表会で、子どもたち一人一人が大きな夢に向かって頑張っている姿に
とても感動しました。歌に合わせた手話も、５年生６年生みんなの心が一つになっていて、素晴らしい発
表会でした。

小学校生活最後の学習発表会。みんながそれぞれ将来の自分を演じていて良かったです。一生懸
命練習をがんばったと思うし、手話をつけて歌っていたのもすばらしいと思いました。とてもステキな劇
を見せてくれてありがとうございました。これからの学校生活もいい思い出を作って楽しんでほしいで
す。

最後の学習発表会だったので。６年生のみが良かったと思っていました。でも５年生も頑張る姿や、
６年生の生き生きとした表情を見て、特別な発表会だったと感じました。歌の迫力には感動しました。昔
のアルバムを見て、自分の小学校時代を思い出しました。 150年の特別な年に子どもと共に嬉しさを
感じられてよかったです。

学校行事の全てが最後の６年生。最後の年に150周年を迎えたことが本人はとても誇らしいようで
した。６年生が１年生だった時、全学年の発表を観ることができ、全校合唱もありました。５年ぶりに全
校合唱も目の当たりにしましたが、あの頃一番小さかった学年は、今はなんとも頼もしい６年生に成長
し、今までの思い出とあいまって感動でした。7日登校、子どもたちも大変だったと思いますが、一緒に
乗り切ってくださった先生方に感謝しております。手話、すばらしかったです！ありがとうございました。

今年の発表会も、それぞれの個性を活かしながら、みんなで協力して成功させようとしている場面も
たくさん見えました。そして、一人一人が大きな声を一生懸命発表している姿にとても感動しました。
150周年という素晴らしい年に、学習発表会を行うことができ、今まで以上に四ツ屋の良いところを感
じながら発表できたのではないかと思います。短い期間での準備、練習等大変だったと思います。先生
たちのご指導のおかげで、とても心に残る素晴らしい発表を見せていただくことができました。本当に
ありがとうございました。

今までの学習発表会とは違う5、6年合同の内容でしたが、個人的には小学校最後の発表だったの
で、六年生だけの発表が観たかったなと思いました。内容は個人に合っていて楽しませていただきまし
た。観覧席の入れ替えはパンフレットに記載すべきだったと思います。早くから並んだ意味がなくなって
しまったからです。最後の全校合唱はコロナ前に戻ったと感じさせられる内容でとても良かったです。
たくさんのご指導ありがとうございました。

保護者の皆様、心温まる感想、ご意見をお寄せいただき、ありがとうございました

すでにお気付きの方もいらっしゃると思いますが、四ツ屋小学校の
ホームページが変わりました。現在、大仙市の小中学校のホームペ

ージをほぼ同じ形にする作業が進められているところです。これまでよりシンプルな
作りになっております。


